

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSÄRTE

Wien – Landstraße



Betreff: Photovoltaikanlage Marx-Halle

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 06.03.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Die Stadtratsantwort zum Antrag auf Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Marx-Halle besagt, dass die Umsetzung angestrebt wird. Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Wird der so produzierte Strom ins Netz eingespeist?
- 2) Wenn ja, wird es einen Pufferspeicher geben?
- 3) Wenn nein, welche Maßnahmen werden die Wiener Netze treffen müssen, um die dadurch bewirkte Netzinstabilität abfangen zu können und wie hoch wird die Belastung daraus für die Kunden der Wiener Netze sein?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner